

## SAMPLE SALE

Wir machen Platz für die neue Kollektion!

Unsere Special Weeks sind eine grossartige Gelegenheit, um ein schönes Designer-Brautkleid zu einem Schnäppchenpreis zu kaufen. Es erwartet Dich eine gepflegte Auswahl an Brautkleidern mit bis zu 50% Rabatt. Bei diesem Sample Sale hast du nicht den Luxus von Zeit, da er sich auf eine kurze Zeit begrenzt und die Kleider nicht reserviert werden. Deshalb nimm gleich Deine max. zwei bis drei wichtigsten Begleitpersonen mit, damit Du Dich am gleichen Tag entscheiden kannst, denn beim Sample Sale gilt: die Schnellere ist die Glücklichere!

Die Standard-Kleidergrössen unserer Samples sind zwischen 36 bis 40, wir führen vereinzelt auch grössere Grössen.

Ruf jetzt an und vereinbare Deinen Termin:

Tel. [+41 44 212 80 30](tel:+41442128030)

## SAMPLE SALE

We're making room for the new collection!

Our Special Weeks are a great opportunity to buy a beautiful designer wedding dress at a bargain price. You can expect a neat selection of wedding dresses with up to 50% discount.

At this sample sale you don't have the luxury of time, because it is limited to a short time and the dresses are not reserved. Therefore, take your two or three most important friends with you so that you can make your decision on the same day, because the rule of the Sample Sale is: the faster one is the happier!

The standard dress sizes of our samples are between 36 and 40, but we occasionally carry larger sizes.

Call now and book your appointment:

Phone [+41 44 212 80 30](tel:+41442128030)